



Katherine Sanchez Lozano

Asesora legal

(+51) 987601376

Lima, Perú

ksanchez@spda.org.pe

PERFIL

Katherine Sanchez Lozano actualmente se desempeña como Asesora Legal en el Programa de Biodiversidad y Pueblos Indígenas de la Sociedad Peruana de Derecho Ambiental desde el 2016. Es abogada con segunda especialidad en Derecho Ambiental y de los Recursos Naturales por la Pontificia Universidad Católica del Perú. Cuenta con experiencia en temas de derecho ambiental y pueblos indígenas, entre otros, y ha trabajado en los órganos colegiados del OEFA y el OSINFOR. Ha realizado investigaciones y publicaciones vinculados a temas mineros.

Actualmente, se desempeña como asesora legal del Programa Biodiversidad y Pueblos Indígenas de la Sociedad Peruana de Derecho Ambiental – SPDA, en donde ha contribuido con la creación y puesta en marcha del marco institucional relacionado con la protección de las personas defensoras de derechos ambientales y del territorio.

EXPERIENCIA PROFESIONAL

Sociedad Peruana de Derecho Ambiental

Asesora legal del Programa de Biodiversidad y Pueblos Indígenas | 2016 – ACTUALIDAD

Responsable de la gestión técnica de proyectos financiados por cooperación internacional de más de 3 millones de dólares vinculados con el saneamiento físico legal de territorios de comunidades nativas y campesinas en las regiones de Loreto y Madre de Dios.

Elaboración de informes legales, opiniones sobre proyectos de ley, publicaciones; participación como ponente en capacitaciones y eventos a nivel nacional e internacional; entrevistas sobre temas asumidos por el Programa; entre otros. Algunos de los temas objeto de estas actividades se vinculan con la gestión ambiental y social de las áreas naturales protegidas y sus zonas de amortiguamiento; saneamiento físico legal de territorios de comunidades indígenas; derechos de pueblos indígenas; protección y promoción de las actividades ejecutadas por personas defensoras de derechos ambientales en contra de actividades ilegales; entre otros.

Tribunal Forestal y de Fauna Silvestre del Organismo de Supervisión de los Recursos Forestales y de Fauna Silvestre - OSINFOR

Profesional I – Especialista Legal I 2016

Revisión de recursos de apelación contra sanciones impuestas como consecuencia del incumplimiento de la normativa forestal y de fauna silvestre. Preparación de resoluciones finales.

Tribunal de Fiscalización Ambiental del Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental - OEFA

Asistente Legal I 2014 – 2016

Análisis de recursos de apelación contra sanciones impuestas como consecuencia del incumplimiento de la normativa ambiental del sector minería y energía. Preparación de posición legal de la Secretaría Técnica y redacción de resoluciones finales.

Estudio Rosselló Abogados

Contratada del Área de Solución de Conflictos I 2011 - 2013

Desarrollo de estrategias de procesos civiles, contenciosos administrativos, constitucionales y arbitrajes ejecutando las mismas en su totalidad. Asistencia a audiencias judiciales y de conciliación en calidad de apoderada. Entrevistas con magistrados, secretarios y otros con la finalidad de impulsar los procesos a cargo y realizar el seguimiento correspondiente. Desarrollo de estrategias extrajudiciales en casos de desalojo llevados a cabo con éxito a través de trabajo de campo. Contacto directo con clientes participando en reuniones, diligencias y otros.

**SOCIEDAD PERUANA DE
DERECHO AMBIENTAL**

www.spda.org.pe

(511) 6124 700

info@spda.org.pe

Prolongación Arenales 437,
San Isidro, Lima - Perú



EDUCACIÓN

Segunda Especialidad en Derecho Ambiental y de los Recursos Naturales

Pontificia Universidad Católica del Perú | 2018, Lima, Perú

Abogada

Pontificia Universidad Católica del Perú | 2016, Lima, Perú

HABILIDADES

Office | Drive | Trabajo en equipo | Manejo de crisis | Creatividad | Puntualidad | Empatía

PUBLICACIONES

["La aplicación del artículo 17° de la Ley N° 29325, Ley del Sistema Nacional de Evaluación y Fiscalización Ambiental, por el Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental, durante los años 2013 y 2017"](#), artículo de investigación para optar al grado de especialista en Derecho Ambiental y de los Recursos Ambientales por la Pontificia Universidad Católica del Perú en diciembre de 2018.

["Minería Ilegal en Áreas Naturales Protegidas"](#), ponencia publicada en el libro del Seminario Internacional Cambio Climático para Comunicadores organizado por Fundación Konrad Adenauer – KAS en marzo de 2018.

[Identificación de soluciones legales para mejorar el procedimiento de elaboración de las propuestas de ACR a nivel nacional.](#)

["El Acuerdo de Escazú y el marco de protección a personas defensoras de derechos humanos ambientales"](#). En: Democracia Ambiental en el Perú, SPDA, 2023, pp. 35 – 58

[Propuestas para fortalecer el acceso a la justicia y la defensa de derechos humanos en materia ambiental, en el marco del Acuerdo de Escazú.](#)

Opinión legal: [Proyecto de Ley N° 3518/2022-CR. Ley que Modifica la Ley 28736, Ley para la Protección de Pueblos Indígenas u Originarios en Situación de Aislamiento y en Situación de Contacto Inicial.](#)

[Opinión legal del Proyecto de Ley 649, 894 y 2315/2021-CR, proyecto de "Ley que modifica la Ley 29763, Ley forestal y de fauna silvestre"](#)

IDIOMAS

Español: Nativo

Inglés: Intermedio